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盛事帶旺商機盛事帶旺商機 商家冀商家冀「「搞多啲搞多啲」」
大球場紀念品店大排長龍 附近食肆生意增三成

國際邁亞密班主之一的「萬人迷」碧咸，昨日在賽前表演環節擔任主禮嘉賓，現場亦有舞
龍和本港歌手表演，有本地球迷組織亦到場為港隊打氣，主帥安達臣向他們揮手致意，

現場氣氛熱烈。行政長官李家超、財政司司長陳茂波、商務及經濟發展局局長丘應樺、文
化體育及旅遊局局長楊潤雄等亦有到場觀賽。

體育盛事有助刺激消費
大量球迷對購買周邊產品亦毫不吝嗇，帶動場內場外商戶生意。香港大球場內兩

間售賣賽事紀念品的商店均大排長龍，昨日賽事早於中午12時30分已開放予公眾
入場，甫開閘後約15分鐘，不少球迷已在紀念品商店外排隊準備選購心儀產品。
現場所見，紀念品種類五花八門，包括頸巾、衞衣及帽子等，最便宜只要28元
便可以買到印有贊助商的圖案環保袋；最貴則是衞衣，售價780元。
球迷葉先生花費約600元購買兩件T恤，認為紀念品售價公道，「本身都
希望可以在現場購買美斯球衣，但原來現場沒有售賣，所以最終買了兩件
T恤，價格不貴，因為見網上平台也是賣這個價錢。」他並大讚整個購買
程序順暢，「排隊時工作人員已經有張紙供你填寫買什麼商品，所以十
分快，也沒有出現混亂情況。」他認為這類體育盛事有助刺激消費。

在附近吃完東西後再去球場
球場附近的食肆亦有不少顧客光顧，其中一間日本拉麵店店員丁
先生指出，昨日整體生意額較平日增加了兩三成，「有不少人會提
前到來，在附近吃完東西就直接去大球場。」他期望香港日後可
以舉辦更多類似的盛事。
另一間售賣生啤的東南亞菜餐廳經理杜先生則表示，比賽前後
時段生意額則較平時增加了一成左右。他指出，為了吸引客
人，店舖這幾日推出「happy hour」活動，啤酒價格較平時更
優惠，吸引不少顧客。
除大球場一帶商戶和食肆外，有直播賽事的商場亦受惠，
其中奧海城商場便吸引不少球迷到場，場內一間奶茶店店員
表示賽事帶旺生意，「商場人流明顯比一般周末更多，知道
有今次賽事，所以都有提前入更多貨，當天生意比一般周
末增加了兩成。」他表示，奶茶價格上並沒有因為商場內
有大型賽事直播而漲價。
這類大型盛事帶動巿民和吸引旅客來港消費，不少商戶

也希望有更多同類活動，姚柏良則對香港文匯報表示，香
港大球場自1994年重建後，至今已使用了30年，難完全
配合大型活動的需要，相信啟德體育園的落成可以彌補
不足，而啟德主場館約有5萬個座席，較大球場提升
25%，相信體育園嶄新的設施會帶給旅客和市民更好觀
賽體驗。
他並指出，香港設施場地不足，是長期窒礙舉行大型

盛事的瓶頸，因此認為不僅是體育園的建設，另一些會
議場地的建設也應要加快，如亞博館二期工程預計要
2027年才啟用，若然能提早竣工，便可配合業界舉辦更
多的大型活動。

香港文匯報訊（記者 郭倩）部分商場昨日亦直播國際邁亞密與香港隊的
賽事，吸引不少未能購票的巿民到場觀賽，其中奧海城舉辦「睇波派對」，
430吋大電視直播賽事，不少球迷穿上球衣和手持打氣道具欣賞賽事，現場
氣氛高漲。有美斯球迷表示，因搶不到門票故提早去商場霸位觀賽，對於比
賽結果，有港隊球迷表示能夠預料：「港隊能夠入到波已經好開心！」

港隊進球一刻 氣氛最高漲
香港文匯報記者昨午在奧海城直擊，賽事開始前一小時已有不少市民聚集
在直播大屏幕前等候，當中不少人身穿港隊球衣、國際邁亞密球衣和美斯
10號球衣。比賽開始時，現場約有300名市民觀看直播。伴隨着足球運動員
每次起腳射門，現場歡呼與吶喊聲接連不斷，整場比賽氣氛最高漲莫過於當
港隊進球的一刻，現場無論是支持港隊還是國際邁亞密的球迷，都為港隊拍
掌歡呼。

搶不到門票 提早商場霸位觀賽
家住觀塘的林先生和一眾友人到場觀看直播，「我們都是美斯球迷，因為
大球場的門票太難搶，搶不到所以只能來這裏觀看賽事。」他續說，為支持
美斯所在的隊伍，提前購買該球隊的球衣和周邊產品，「下午兩點就已到
來，因為想霸定靚位觀看直播。」
林先生及其兒子均是足球愛好者，惟兩人支持的隊伍不同。林先生笑言：
「兒子喜歡美斯，我就支持港隊，我們支持的隊伍經常不同。」他表示，由
於賽事門票價格較高昂，故沒有選擇購票到現場觀看，「平時我都會去看港
隊比賽，門票一般是200多元，但這場比賽門票票價最低都近千元，所以選
擇來看直播。」他並表示，一家早上便到奧海城商場，「先飲個早茶，再下
來觀看球賽，晚餐也會在商場解決，預計消費千多元。」
張先生與陳先生均是港隊支持者，對於比賽結果未感失望，「畢竟實力差
距懸殊，而且港隊今次隊員彼此之間不是經常合作，對手的默契程度更高，
港隊可以入球已經好開心，算是有交代。」張先生亦指出，基於價格考慮，
未有購票去現場觀賽，笑言：「之前都有衡量過要不要花幾千元去見球王美
斯，還好最終放棄，現在看來我的決定正確，覺得自己賺了！畢竟大球星們
都沒有上場。」

由萬人迷碧咸擁有、球王美
斯領軍的國際邁亞密應邀來港

參與表演賽，絕對並非一場足球賽事這
麼簡單，這本身就是一項國際盛事，尤
其彰顯了香港作為盛事之都的魅力，
亦有助疫後正在復甦的香港經濟。由
數星期前特區政府宣布向賽事主辦
方Tatler Asia提供了1,600萬元的
配對撥款和直接場地資助及一系
列配套支援，並落實美斯將隨
隊訪港以來，全城期待與歡
樂的氣氛從正賽和訓練賽的
門票迅速售罄後，便一直
升溫，過去幾天更推上
頂點，想不到最後卻出
現美斯缺陣表演賽的

結果。
美斯與基斯坦奴朗拿度，是當今球壇最受歡

迎、最舉足輕重的兩位超級巨星，美斯於足球
生涯晚期終在2022年首奪世界盃，其故事更
是年輕人的積極課堂。由國際邁亞密抵達時的
歡迎儀式、過去兩天的訓練和表演賽，在在都
反映出特區政府對今次盛事的重視，以及球迷
們對欣賞美斯球技的盼望。

然而，最終美斯竟沒有於表演賽上場，哪怕
只是後備上陣數分鐘並接受球迷的歡迎都沒
有，球迷們的失望不難想像。與海外球隊就訪
港表演賽簽約時，列明某重點球星的上陣時間
是向來慣例，惟基本上都有附加條款，就是受
傷可豁免。基斯坦奴朗拿度領軍的沙特阿拉伯
球隊艾納斯早前原定到內地先後友賽上海申花
及浙江隊，最終便因基斯坦奴朗拿度受傷未能

上陣而延期再賽，主辦商全額退票。
美斯的傷勢和身體狀況我們固然不清楚，球

會擔心其傷勢加劇而不冒險派其上陣亦有其理
據，但真相只有球會知道，且就連安排美斯在
頒獎禮上向球迷打招呼、說話交代等都欠奉，
怎樣都說不過去，既有負一擲千金入場為睹球
王風采的球迷，亦對東道主香港有欠尊重。

不過，大型體育活動事務委員會將根據協議
條款與主辦單位跟進事件，希望今次事件只是
個別事件，我們不應、亦不相信會因此影響推
進盛事經濟。接下來香港仍陸續有多項體育、
文化、藝術、金融、科技等盛事舉行，社會各
界應同心合力辦好和參與各項盛事，加速推動
香港的發展引擎，同時繼續向外界說好香港故
事。

◆香港文匯報記者 費小燁

由本地球員和外援球員組成的港隊，昨日以1：4不敵美職球隊國
際邁亞密。雖然美斯和蘇亞雷斯沒有在昨日的比賽中上陣，但球場仍
猶如嘉年華一樣，只因開賽前有不同表演，例如唱歌、舞龍等，助球
場的氣氛推向頂點。港隊門將兼隊長葉鴻輝直言，這類賽事有助「搞活
香港足球」：「商業性和比賽競爭性是可以共存，（主辦單位）邀請的
球隊必定是有競爭力，希望日後會有更多外隊賽。」他亦期望日後香港能
有更多高水平的比賽，「見到美職球隊的球員身體對抗和速度都很強，香港
球員也要在這兩方面下苦功，這樣香港足球才會繼續進步。」
美斯曾在2014年隨阿根廷國家隊訪港友賽港足，門將葉鴻輝亦有正選上陣。
對於今次無法再和美斯交手，他指雖然感到可惜，但最重要的是踢一場好比賽
給球迷看：「未能和美斯交手當然感到可惜，在更衣室內球隊並沒有把這樣東西
看得太重，最重要的是專注在己隊方面，踢一場好波給球迷看。」

◆香港文匯報記者 郭正謙

國際邁亞密前天公開操練時，至少有6名球迷衝入場內一度
造成混亂。汲取了教訓後，昨日香港大球場的保安明顯增強，
除了不斷呼籲觀眾不要衝入場內之外，球場範圍亦加入了一支
身形壯碩的保安隊伍。至於常駐的一般保安數目亦大幅增加，
而美斯的貼身保鏢於比賽開始前亦親身到草地周圍視察。不
過，比賽結束後依然有球迷成功突破防線，衝到碧咸身邊並獲
得偶像的簽名和合照。 ◆香港文匯報記者 郭正謙

香港文匯報訊（記者 文森）球王美斯昨日
未有上陣，令一眾球迷大失所望，但國際邁亞
密班主碧咸則有求必應，昨日與一眾名人合
照，更先後與香港「女飛魚」何詩蓓和擔任
表演嘉賓的歌手鄧紫棋合照，何詩蓓表示這
是難忘的經歷，未料到可在場上與碧咸近距
離見面。
何詩蓓表示，碧咸知她是游泳運動員，並
即將出戰今年的巴黎奧運，故叫她加油，

並向她介紹一間餐廳，表示比賽後可以到訪，令
她十分感動。而她對昨日的賽事感到十分興奮，
表示以往未曾親到現場看足球比賽，希望可以看
到一場好球賽。
另外，昨日擔任壓軸表演嘉賓的歌手鄧紫棋，
表演前亦與碧咸自拍和與對方擁抱，更獲對方在
其球衣背後簽名，令她十分興奮。是次表演賽吸
引眾多名人到場，其中影星梁朝偉及劉嘉玲亦與
碧咸合照留念。
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一眾名人爭相與碧咸合照
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球場保安增強 防球迷攞「簽名」

國際邁亞密昨日與香港隊在香港大球場進行表演賽，大批球迷為一睹美斯風采而入場。雖然美斯

最終未有上陣，但已帶旺大球場內店舖和附近食肆生意。有食肆負責人對香港文匯報表示，前日

國際邁亞密操練及昨日表演賽，生意額也十分旺，期望日後香港可以舉辦更多類似的盛事，為

商家帶來更多商機。旅遊業界立法會議員姚柏良則指出，啟德體育園今年落成啟用後，將

可為巿民及旅客帶來更佳的觀賽體驗，且希望其他會議場地也加快建設，以舉辦更多大

型活動。 ◆香港文匯報記者 吳健怡、張發兒、唐文

港隊隊長：賽事「搞活香港波」

◆◆球迷齊聚奧海城商場大電視下球迷齊聚奧海城商場大電視下，，聚精聚精
會神觀賽會神觀賽。。 香港文匯報記者黃艾力香港文匯報記者黃艾力攝攝
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◆球迷排長龍購紀念品。
香港文匯報記者郭正謙、張發兒 攝

◆◆大球場觀眾席上坐滿球迷大球場觀眾席上坐滿球迷。。香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙、、張發兒張發兒攝攝

◆◆不少球迷
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